
 

平成３０年度 第３回沖縄県がん診療連携協議会幹事会議事要旨（案） 

 
 
日  時  平成３０年１０月１５日（月）１４：００～１６：００ 

場  所  管理棟３階 大会議室 

構 成 員  ８名（出席者７名） 

 

（幹事会委員） 

  １１号委員（がんセンター長）       増田 昌人 

 １６号委員（沖縄県立中部病院）     朝倉 義崇（代理）吉田 幸生 

１６号委員（那覇市立病院）       友利 寛文（代理）足立 源樹 

１７号委員（沖縄県立宮古病院）     松村 敏信 

１７号委員（沖縄県立八重山病院）    尾﨑 信弘 

１８号委員（北部地区医師会病院）    柴山 順子 

２１号委員（沖縄県保健医療部）      糸数  公（欠席） 

２１号委員（琉球大学医学部総務課長）  金城 不二子 

 

（陪席者） 

がんセンター              伊佐 奈々 

がんセンター              石川 千穂 

医学部総務課総務第二係         平良 英貴 

 
 
議事要旨・委員一覧 

 

１．平成３０年度第２回沖縄県がん診療連携協議会幹事会議事要旨(7月2日開催)について 

増田議長から資料 1に基づき、第 2回幹事会議事要旨（平成 30年 7月 2日開催）について説明及

び確認があった。 

 

２．平成３０年度第２回沖縄県がん診療連携協議会議事要旨(8月 10日開催)について 

増田議長から資料 2に基づき、第 2回協議会議事要旨（平成 30年 8月 10日開催）について説明及

び確認があった。 

 

３．平成３０年度２回沖縄県がん診療連携協議会議事録(8月10日開催)について 

増田議長から資料 3に基づき、第 2回協議会議事録（平成 30年 8月 10日開催）について説明及び

確認があった。 

 

４．協議会・幹事会・部会委員一覧について 

増田議長から資料4に基づき、前回から委員の変更等はない旨、報告があった。 

 

審議事項 

 

１．部会申し合わせの改訂について  

 増田議長から資料 5に基づき説明があり、原案通り承認された。 

 

２．新しくなった「がん診療連携拠点病院等整備に関する指針」の対応状況について 

増田議長から、資料 5に基づき昨年度の相違点について説明及び琉球大学の対応策の紹介があ

った。 

また、各委員の所属する病院の現状や対応が困難な項目等について、他の病院の対応方法を紹

介するなど情報交換を行った。 

 

 

３．診療病院－拠点病院のグループ指定に伴う業務の完遂状況について 



 

増田議長から資料 7に基づき、グループ指定要件（現行）について説明があり、9月に現指針

に基づき、各病院において現況報告するため、指定要件を確認いただきたい。特に、連携してい

る病院名が認識できるようにホームページに掲載することや、院内にポスターを掲示することに

ついて漏れの無いよう対応いただきたい旨、発言があった。 

 

４．がん対策について 

増田議長から，資料 8に基づき説明があった。 

 

５．平成 30年度の協議会・幹事会の開催の日時について 

増田議長から，資料 9に基づき説明があった。 

 

６．平成 30年度第 3回沖縄県がん診療連携協議会議題調整について 

増田議長から資料 10 に基づき、本会議での協議を踏まえ議題を提案する旨説明があり、了承

された。また、尾崎委員から報告事項の「5．専門医医療機関の選定について」を議題に加えて

はどうかと意見があった。 

 

７．その他 

複数の委員から、民間化学療法の情報がインターネット上に溢れていることについて危惧して

いる旨の発言があった。 

 
 

報告事項 

 

１．患者会等よりの報告 

増田議長から資料 11に基づき、協議会当日、患者会から報告予定である旨、説明があった。 

 

２．沖縄県がん関連事業の今年度の進捗状況と来年度の計画について 

増田議長から，資料 12に基づき報告があった。 

 

３．小児がん拠点病院について 

増田議長から資料 13 に基づき、琉球大学は拠点又は連携病院として申請を検討している旨、

報告があった。 

 

４．がんゲノム医療中核拠点病院等について 

増田議長から、資料 14 に基づき、琉球大学は中核拠点病院である九州大学の連携病院として

採択された旨、報告があった。また、がんゲノム医療の連携は、一つの中核拠点病院のみとの連

携だけではなく、複数の中核拠点病院と連携することも可能である旨、説明があった。 

 

５．専門医療機関の選定について 

増田議長から、資料 15 及び本会議協議事項「5．平成 30 年度第 3 回沖縄県がん診療連携協議

会議題調整について」での意見に基づき、協議会では審議事項の議題とする旨、説明があった。 

 

６．がん教育について 

増田議長から、資料 16 に基づき、今年度に行った講義の報告があった。また、教材検討は今

年中に指導教材（案）の製作を行う予定である旨、報告があった。なお、沖縄県の指導案は、基

本的に医療者、患者による講演は行わず、まずは医療従事者以外の方に教育していただくよう対

応することとした。その後、要望等があれば医療者、元患者が授業を行うことを検討する旨、報

告があった。また、幹事会出席者に、所属する病院等へ本件の対応について報告し、検討するよ

う依頼があった。 

 

７．沖縄県がん地域連携クリティカルパス適用状況について 

増田議長から，資料 17に基づき報告があった。 

 



 

８．沖縄県がん患者等支援事業の活動報告について 

増田議長から，資料 18に基づき報告があった。 

 

９．沖縄県地域統括相談支援センターの活動報告について 

増田議長から，資料19に基づき報告があった。 

 

10．厚生労働省におけるがん関連審議会及び各種会議 

増田議長から、資料20から資料23、資料29に基づき報告があった。 

また、資料24から資料28までは各自確認いただきたい旨、発言があった。 

 

 

 

11．その他 

特になし。 

 

 

部会報告事項 

 

  ※以下、部会報告については、緩和ケア・在宅医療部会、情報提供・相談支援部会、ベンチマー

ク部会から、報告予定である旨、説明があった。 

 

 

 


